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Français 
 

L’adverbe (2ème partie) 
_______________________________________________________________ 

 

 

 

Dans la première partie, vous avez pu voir ce qu’est un adverbe et comment 

transformer un adjectif en adverbe, en ajoutant « ment » à son féminin. 

 

Cette fois-ci, voyons les adverbes en [a]mment, autrement dit qu’on prononce 

« a-ment » à la fin. 

 

Tout dépend de l’adjectif, 

 

1. Si l’adjectif se termine par « ent », l’adverbe formé se termine par 

« emment » 

Exemple : prudent – prudemment 

 

2. et si l’adjectif se termine par « ant », l’adverbe formé se termine par 

« amment » 

Exemple : élégant – élégamment 

 

 

Attention : n’oubliez pas de doubler le « m » ! 

 


